

ADN

El Centro Hospitalario Benito Menni nombra nuevo gerente

La institución Hermanas Hospitalarias, que se encarga de la gestión de la instalación, ha designado a Ángel Miguel González para esta posición.

PlantaDoce
11 feb 2021 - 12:54



El Centro Hospitalario Benito Menni renueva su cúpula. **La institución Hermanas Hospitalarias acaba de nombrar a Ángel Miguel González como nuevo gerente y director médico** de esta instalación. González se encargará de la gestión global y de la coordinación médica del personal aportando su experiencia adquirida en gestión sanitaria a lo largo de más de veinte años.

González es Doctor en Medicina y Cirugía Cum Laude por la Universidad de Salamanca, además de especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. También ha realizado un máster en Gestión de Instituciones Sanitarias por la Universidad Autónoma de Madrid.

En cuanto a la trayectoria profesional de González, cabe destacar, entre otras, su labor como gerente del área de salud de Palencia (gerencia del Complejo Asistencial Universitario de Palencia, la gerencia de área de Palencia y la gerencia de atención

PlantaDoce.

primaria de Palencia). También ejerció como director médico y subdirector médico del Complejo Asistencial Universitario de Palencia.

El Centro Hospitalario Benito Menni dispone de más de 200 plazas en las áreas de salud mental y psicogeriatría, entre otras

Como parte de su experiencia profesional también se encuentran los cargos de director médico de la gerencia de atención primaria de Cáceres, así como coordinador médico de los centros de salud Pintor Oliva de Palencia, Plaza de Argel de Cáceres y Coronel de Palma de Móstoles. Además, en estos centros desempeñó su actividad asistencial como especialista en Medicina Familiar y Comunitaria y tutor de médicos internos residentes.

El Centro Hospitalario Benito Menni de Valladolid es una institución privada, gestionado por la congregación de Hermanas Hospitalarias, que desarrolla su actividad desde 1972. Actualmente dispone de 250 plazas en las áreas de salud mental, psicogeriatría, cuidados paliativos, convalecencia física, neurológica y atención a la dependencia.